

Fraktion DIE LINKE. · Habsburgerallee 11-13 · 52064 Aachen

Herrn
Roland Jahn
Hansmannstraße 98

52080 Aachen

Aachen, 12. Juni 2012

**Antrag zur Tagesordnung des Mobilitätsausschusses am 6. September 2012:
„Anschlusstickets AVV“**

Sehr geehrter Herr Jahn,

wir bitten im Mobilitätsausschuss folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung möge beim Aachener Verkehrsverbund darauf hinwirken, dass dieser an den Fahrscheinautomaten die Möglichkeit schafft Anschlusstickets zu erwerben.

Begründung:

Inhaberinnen und Inhaber von Fahrscheinen, die nur für die Städteregion gelten, haben keine Möglichkeit in Aachen Fahrscheine zu kaufen, mit denen sie beispielsweise von Eschweiler (letzter Bahnhof in der Städteregion) nach Düren oder Heimbach fahren können.

Sie müssen entweder eine Fahrkarte ab Aachen lösen, was einer höheren Preisstufe entspricht, oder in Eschweiler aussteigen, um dort eine Fahrkarte zu kaufen und dann mit dem nächsten Zug weiterfahren. Der Kauf von Anschlusstickets zu Zielen außerhalb des Verkehrsverbundes ist hingegen möglich.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Müller

Renate Linsen – von Thenen

Ellen Begolli

Lasse Klopstein

(Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Aachen)